

Temor en la afición vergaresa ante la visita del Villafranca

(35) 1-III-11

Vergara. — Desde hace algún tiempo a esta parte, venimos observando en el Or-Konpon, que tras las magníficas primeras partes que realiza, en el segundo tiempo cambia completamente su fisonomía y nos encontramos a salvo para excepción, con once muchachos apagados y faltos de moral, que a duras penas pueden mantener el resultado inicial si éste les es favorable.

Nosotros, a quienes se nos ha encomendado esta ingrata labor, no podemos ocultar el peligro que nuevamente corremos esta tarde de aumentar nuestro "score" de puntos negativos, ante un Villafranca que a toda costa querrá mantener su decorosa clasificación actual, a pesar de sus últimas desgraciadas actuaciones.

Es natural que en la afición local haya arraigado ese temor que ya indicamos, puesto que ahí está presente todavía el desgraciado encuentro jugado contra el Elgoibar en casa, al que preferimos correr un tupido velo.

Siempre este encuentro que ventilarán hoy los "mahoneros", ha tenido un aliciente especial para los seguidores de ambos conjuntos, y más en la actualidad, que al Villafranca le supone el recobrar la confianza per-

dida de sus numerosos "hinchas" y al Or-Konpon, un patinazo a estas alturas pudiera serle fatal, moralmente.

Nuestros locales deben "boerrar" sus últimas medianas actuaciones y demostrar que en una tarde normal, pueden vencer en su ambiente a cualquier equipo dentro de su misma categoría. Ahora bien, si se repiten pasadas actuaciones, el Villafranca que no es ni mucho menos el Amaikak Ba, ni el Zarauz, pongamos por ejemplo, puede llevarse el partido.

FOX.